

GEROLZHOFEN

# Lebensmittel an die Tafel gespendet



Foto: Ernst Gehling | Jedes Jahr spenden die Mitarbeiter und Kunden der Firma Ludwar (Gerolzhofen) Lebensmittel an die Tafel in Gerolzhofen. Im Bild (von links): Gabriele Knippel, Brigitte Stühler (Tafel Geo) Yannik Ludwar und Danica Ludwar.



Bearbeitet von Michaela Moldenhauer

28.10.2020 | aktualisiert: 02.11.2020 02:17 Uhr

**A**lle Jahre wieder spenden die Mitarbeiter und Kunden der Firma Ludwar (Gerolzhofen) Lebensmittel an die Tafel in Gerolzhofen. Natürlich freut es die Tafel sehr, dass diese besondere Aktion nun seit mehreren Jahren stattfindet und hier die Hilfe ganz gezielt und ohne Umwege direkt an die richtige Stelle kommt, heißt es in einer Pressemitteilung der Tafel. Brigitte Stühler (Ladenleitung in Gerolzhofen) und ihr Team versorgen weit über 150 Menschen, etwa ein Drittel davon sind Kinder. Dies soll den Familien zumindest ein wenig finanziellen Spielraum ermöglichen. Weitere Informationen zur Tafel Schweinfurt/Gerolzhofen auf im Internet unter [www.tafel-schweinfurt.de](http://www.tafel-schweinfurt.de)